

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, April 1, 2016 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 1^{er} avril 2016 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

A. Avolonto
C. Clark-Kazak
S. Coysh
G. Ewen
R. Guiasu
M. Guzmán
L. Hébert
D. Ipperciel (Principal)
S. Kirschbaum
S. Langlois
M.-H. Larochelle (Présidente)
M. Macaulay

N.-G. Martineau
L. McKinnon
J M Montsion
A. Nenashev
R. Perin
A. Pyée
E. Raventos
M. Roy
C. Séguinot
B. Singer
V. Schoof
G. Young

M. Palamarek
L. Frew
E. Ascencio
A. Brum
J. David
J. Garrido
A. Golijanin
H. Mandouhi
V. Tétreault
M. Turner
S. Vladusic
D. Zaboli

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

2. Minutes of the previous meeting

▪ February 26, 2016

The minutes were **approved**.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 40.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 26 février 2016

Le procès-verbal est **approuvé**.

3. Questions dérivant des procès-verbaux

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

- Presidential Search Committee

On behalf of the Presidential Search Committee, Heather Ring, thanked Council for the opportunity given to her to consult members and get their input on the [questions](#) to be considered by the Committee when developing the Mandate and Position Profile for the next President and Vice-Chancellor of York University.

She informed members that they may also respond to the questions or send other comments to the Search Committee at its [email address](#). In conclusion, she noted that once the profile is ready, it will be posted on the [Presidential Search Committee website](#) and comments would be welcomed. All the identifiers will be kept confidential.

5. Principal's Remarks

The Principal noted the following:

- (1) The request for funding for a new Biology laboratory has been denied by the Federal Government.
- (2) Department Chairs and Program Coordinators have been invited to urge their Faculty members to be more pro-active with regards to service at both the Department and Council levels and to discuss a more equitable sharing of workload.

6. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

- [Bilingual Honours BA in Communication](#)

Jean Michel Montsion presented the proposal and it was **approved**.

4. Communications et questions diverses

Comité de sélection pour un(e) président(e)

Au nom du comité de sélection pour une président(e), Heather Ring remercie le Conseil de l'occasion qui lui ait donnée de consulter les membres et d'obtenir leurs commentaires sur les [questions](#) à être examinées par le comité lors de l'élaboration du mandat et du profil pour le poste du prochain président et vice-chancelier de l'Université York.

Elle informe les membres qu'ils peuvent également répondre aux questions ou envoyer d'autres commentaires au comité de sélection à son [address courriel](#). En conclusion, elle note qu'une fois que le profil est prêt, il sera publié sur le [site web du comité de sélection](#) et que des commentaires seront bienvenus. Les noms des intervenants demeureront confidentiels.

5. Remarques du principal

Le principal note les points suivants :

- (1) La demande de financement pour un nouveau laboratoire de biologie a été refusée par le gouvernement fédéral.
- (2) Les directeurs de département et coordonnateurs de programme ont été invités à inciter leurs membres du corps professoral à être plus pro-actifs concernant le service, tant au niveau du département ou du Conseil et de discuter d'un partage plus équitable des charges de travail.

6. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

- [Programme bilingue en communication](#)

Jean Michel Montsion présente la proposition et elle est **approuvée**.

(b) Curriculum Committee

- A. Pyée presented the submissions from English, French Studies, History, MDS-Biology, MDS-NATS and School of Translation and they were all **approved**.

(c) Policy, Planning and Nominating Committee

G. Young presented list of candidates for the position of Chair of Council and various Committees of Council and Senate. The following were elected by acclamation.

Chair of Council: Willem Maas
Committee on Academic Standards, Teaching and Learning: Colin Coates
Curriculum Committee: Aimé Avolonto, Laura McMinnon, Audrey Pyée and Josée Rivest
Petitions Committee : Jean Michel Montsion and Valerie Schoof
Policy, Planning and Nominating Committee: Igor Djordjevic
Tenure, Promotions and Research Grants: Aimé Avolonto, Esther Raventós-Pons and Anne Russon
Glendon Senators : Willem Maas and Swann Paradis

It was noted that the call for nominations for vacant positions will remain open until the next meeting.

7. New Business

There was none.

8. Adjournment

The meeting was adjourned at 2:30 p.m.

(b) Comité des programmes

- A. Pyée présente les soumissions des départements suivants : anglais, études françaises, histoire, études pluridisciplinaires et école de traduction. Elles sont toutes **approuvées**.

(c) Comité de direction, planification et mises en candidature

G. Young présente la liste des candidats pour le poste de président du Conseil et les divers comités au Conseil et au Sénat. Les personnes suivantes sont élues par acclamation.

Président du Conseil : Willem Maas
Comité des normes académiques et pédagogiques : Colin Coates
Comité des programmes : Aimé Avolonto, Laura McMinnon, Audrey Pyée et Josée Rivest
Comité de pétitions : Jean Michel Montsion and Valerie Schoof
Comité de direction, planification et mises en candidature : Igor Djordjevic
Promotion, permanence et subventions de recherche : Aimé Avolonto, Esther Raventós-Pons et Anne Russon
Sénateurs de Glendon : Willem Maas et Swann Paradis

On note aussi que les mises en candidature pour les sièges encore vacants resteront ouvertes jusqu'à la prochaine séance.

7. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

8. Levée de la séance

La séance est levée à 14 h 30.